

---

**NEWS**

---

**Briefübergabe in feierlichem Rahmen**

Wie ist ein Jahr vorbei und die Studiengänge Optoelektronik/Lasertechnik und Photonics blicken auf ein erfolgreiches Jahr mit vielen Absolventen zurück. Zu Beginn blickte Studiendekan Prof. Dr. Harry Bauer zurück auf ein spannendes Jahr - 25 Jahre Optoelektronik an der Hochschule Aalen und die Umbenennung zu Optical Engineering waren Highlights. Auch stellt er die große Nachfrage der Industrie nach Absolventen der Optoelektronik und Photonik in den Fokus.

Jeder Professor der Studiengänge stellte im Anschluss die von ihm bei der Thesis betreuten Absolventen vor und verabschiedete diese mit der Übergabe des Briefes.

Die Bilder zur Verabschiedung finden Sie in der Sammlung.

**Besonders geehrt wurden die Jahrgangsstufen:**

Im Studiengang Optoelektronik/Lasertechnik wurde **Marvin-Dennis Noll** und im Master-Studiengang Photonics **Ulrike Müller**. Herzlichen Glückwunsch zu dieser herausragenden Leistung!